



## Ateliergemeinschaft Schulstraße zieht in den Neubau

Künstler Thomas Hak hat seine Sachen gepackt: Seit Beginn des Jahres sind die Künstler aus der Ateliergemeinschaft Schulstraße in der Eichendorffschule in ihre Ateliers in den Neubau an der Schulstraße/Ecke Grevener Straße umgezogen. In dem Atelierhaus hat die Wohn- und Stadtbau insgesamt 17 Ateliers und einen Gemeinschaftsraum errichtet. Damit ist der erste Bauteil des Gesamtprojektes so gut wie abgeschlossen, teilte die Wohnungsbaugesellschaft jetzt mit. In dem

angrenzenden Gebäude entstehen ein Wohngebäude für insgesamt zwei Wohngruppen mit 18 Appartements, Flächen für die Zukunftswerkstatt und Gewerbeflächen sowie neun Mietwohnungen. Die Fertigstellung ist für den Sommer geplant. Nach dem Auszug der Künstler aus der Eichendorffschule wurde dort direkt mit den Bauarbeiten begonnen. Sämtliche Wohnungen und die Gewerbebeeinheit seien verkauft, so die Wohn- und Stadtbau. Mit der Fertigstellung werde bis Ende 2010 gerechnet.